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Un aspecto de¡ sa!ón de descanso de la Oficina Principal durante la conferencia del Ledo. Don Jesús de J. Figueroa.

El pasado viernes, a las ocho de la noche, se celebró un acto cul
tural en el salón de descanso de la Oficina Principal de la Planta Bal
boa, organizado por el Sindicato de la Cervecería, pronunciando una 
interesante conferencia nuestro compañero el Ledo. Don Jesús de J. 
Figueroa, destacado abogado y miembro del profesorado, y exhibién
dose dos películas cedidas por el Servicio Informativo de la Emba
jada de los Estados Unidos, debido a la gentileza del Sr. William P. 
Rombo, por gestiones del compañero Dn. Víctor Martínez H., Secre
tario ue Prensa y Propaganda del Sindicato.

Hizo la presentación del conferenciante el compañero Víctor
(Pasa a la Pág. 3)

Cumplió años 
Maní Alzamora:

Con involuntario retraso, que
remos hacer llegar nuestras más 
sinceras y cordiales felicitaciones 
al muy querido amigo Don Moni 
Alzamora quien, desde hace va
rios años ha venido desempeñan
do entre nosotros con ejemplar 
consagración y acierto la delica- 

(Pasa a la Pág. 3)
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Comentarios Favorables Sobre el Tráfico
(DE COLABORACION)

Estos días los periódicos vienen Henos de noticias desagradables 
sobre los muchos occidentes de tránsito- que han ocurrido, pues pa
rece que ésto fuera algo contagioso. Hasta varias víctimas inocentes 
se han producido, niños atropellados, carros chocados, volcados, co
lisiones de todas clases y diversos accidentes. La culpa de todo 
ésto es de los conductores exclusivamente, por manejar indebida
mente, en forma desordenada y o grandes velocidades casi siempre 
que ocurren los accidentes, puesto que un carro sólo puede contro
larse bien a determinada velocidad. ' Estos accidentes tan frecuen
tes son causa de alarma, porque todos estamos expuestos a ser víc
timas de estos conductores temerarios que no respetan nada. Nues
tros familiares pueden caer también un día atropellados por uno de 
estos carros y hasta nosotros mismos podemos llegar a sufrir las con
secuencias de estas desgracias provocadas por la inconsciencia y 
la íalta de sentido de responsabilidad.

Es muy satisfactorio señalar que nuestros conductores se han ve
nido distinguiendo siempre por su habilidad, prudencia y sentido de 
responsabilidad, habiendo algunos que tienen un verdadero record 
favorable por haber monejado durante muchos años sin el menor 
accidente. Y estos comentarios favorables que se han hecho deben 
no solamente complacernos, sino servirnos de estímulo para seguir 
dando ejemplo. No sólo los camiones de reparto de la Empresa, sino 
todos los carros manejados por empleados de la Cervecería, deben 
seguir siendo modelo en nuestras carreteras y en nuestras calles, pa
ra poder seguir sintiendo la satisfacción de no haber participado en 
ningún accidente, ni de incurrir en ninguna infracción. Es preciso 
mantener y superar ese sentido de responsabilidad y demostrar que 
somos conscientes de nuestros deberes como conductores para que 
se pueda seguir diciendo que el' personal todo de nuestra Empresa 
ofrece ejemplo de comportamiento ai no tener accidentes de tránsito.

La gran cantidad de accidentes que se han producido última
mente debe tomarse como una advertencia para seguir siendo cuida
dosos en el manejo y para seguir mereciendo esos comentarios fa
vorables. sobre el tráfico de nuestra Empresa que hemos podido es
cuchar con tanta satisfacción.

Como yo voy a todas partes 
que puedo, fui también a la con
ferencia de Don Chú y la verdad 
es que me gustó y me gustó tam
bién ver tantas señoras allí y 
eso debe repetirse siempre, y di
go que me gustó la conferencia 
y las películas que vinieron des
pués, pero yo creía, la verdad, 
que después de todo eso iba a 
haber unos chatitos, pero no fué 
así, y yo creo que para otra vez 
sí debe haber unos chatitos, pues 
uno espera eso y así debe ser, 
porque el hecho de que se trate 
de un acto cultural no significa 
que no se puedan brindar des
pués unos vasitos de cerveza que, 
la verdad, cada día está mejor y 
más sabrosa. Pues digo que me 
gustó mucho la conferencia de 
Don Chú, y el Sindicato, me pa
rece a mí, hace muy bien al or
ganizar actos como éste y debe 
organizar más con frecuencia; 
pero también estuve en muchos 
comentarios sobre ésto de las 
elecciones del Club, que si se ha
cen, que si no se hacen por fin, 
y que si el Sr. Unamuno debe 
quedarse hasta el año entrante o 
si hay otros que quieren también 
su chance. La verdad es que no 
sé bien si es que uno ya está vie
jo y ve las cosas de distinta ma
nera, pero yo no sé qué afán es 
ese de querer ser Presidente del 
Club, cuando eso no debe dar 
m_ás que trabajo, preocupaciones 
y dolores de cabeza, que si orga
nizar un paseo, que si los buses, 
que si la comida, que si la or
questa y todo éso, y paga aquí 
y paga allá, y luego, a lo mejor, 

■"hay protestas y descontentos, co
mo casi siempre pasa, y más do
lores de cabeza porque uno dice
que debió hacerse así y el otro
viene y dice que debió hacerse
de la otra manera, total que todo
son pereques, y yo por mi parte
creo que ésto es así. Ahora el
Sr. Unamuno dice que el Club te-
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nía muchas deudas por lo del te
rreno y todo éso, y que ya están 
terminando de pagarlas, porque 
todavía queda alguna, y que lue
go que terminen de pagar, que 
ya vendrán los paseos en canti
dad, cuando haya plata para ha
cerlos, porque ahora no se ha
cen, porque no hay plata, y yo 
digo que ésto debe ser así, por
que si no, no lo iba a decir y ni 
el Sr. Unamuno ni nadie va a es
tar ahí sin hacer paseos por puro 
capricho de enhuecar la plata. Si 
no la hay, no la hay, y a mí me 
parece muy bien que primero se 
pague lo que se debe. Claro que 
ésto de los paseos es lo que más 
nos gusta y soy de los que creo 
que deben hacerse con frecuen
cia, siempre que se pueda, y los 
que dicen ésto tienen razón, pero 
ve pregunto y es que si no hay 
plata de dónde diablos va a sa
lir para los paseos, y si no puede 
salir de ningún lado, pues no sé. 
Así, que ya veremos lo que pasa 
por fin.

CUMPLIO AÑOS . . .
(Viene de la la. Pág.) 

da posición de Inspector del Fis
co. Aunque por ello Don Mani 
no pertenece al personal 'de la 
Empresa, siempre se le ha con
siderado entre nosotros como un 

(Pasa a la Pág. 4}

ACTO CULTURAL . . .

(Viene de la la. Pág.)

Martínez H., quien en una breve improvisación destacó la importan
cia de los actos culturales que el Sindicato venía organizando y la 
necesidad de prestar a los mismos el debido interés a fin de que pu
dieran ser cumplidos los fines perseguidos con su organización. A 
continuación, el Ledo. Figueroa, inició la exposición del tema de la 
conferencia, que versó sobre "Fenómenos Sociales del Trabajo". El 
conferenciante explicó el significado del trabajo, la división del tra
bajo, los sistemaos de trabajo y el contrato libre de trabajo. Los pun
tos centrales de la conferencia fueron los sindicatos, la huelga, el 
"lock-out", el boycot y los tribunales de conciliación. Hizo una his
toria de los sindicatos y se refirió especialmente a Inglaterra, expli
cando los sindicatos gremiales, de empresa, industriales, y mixtos o 
de oficios varios, según nuestro Código de Trabajo.

Al hablar de la huelga y del "lock-out" hizo historia de estos me
dios de lucha de los obreros y de los patronos respectivamente. Ex
plicó el origen del vocablo "boycot", afirmando que no es sólo un 
mtídio económico de lucha, sino que se ha llevado también al terreno 
de ía política. Expuso la historia y las ventajas de los tribunales 
de conciliación y dijo que en nuestra legislación existen los tribu
nales de conciliación y de arbitraje, leyendo y explicando al respecto 
el artículo 367 del Código de Trabajo.

El Ledo. Figueroa terminó su conferencia diciendo que la exis
tencia de los sindicatos es el resultado de las luchas laborales a tra
svés de muchos años y que si hoy existen entre nosotros con la aquies
cencia de la Ley, la lógica nos indica que esa valiosa conquista so
cial no se conserva escuchando los consejos del comunismo extre
mista en los casos de controversia laboral, sino ajustándose a la se
riedad de las normas legales que se inspiran en nuestro sistema de 
gobierno, republicano, democrcLÜco y representativo.

Después de la conferencia del compañero, quien fué muy aplau
dido y muy felicitado por su acertada intervención, se exhibieron las

(Pasa a la Pág. 4)
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E l PRESIDENTE DEI CLUB BAM, UNAMUNO 
ACLARA Y AM PLIA  DECLARACIONES

Con referencia a las declara
ciones del Presidente del Club 
BAM Don José de Unamuno, pu
blicadas en nuestra edición de la 
pasada semana, él mismo nos 
ha hecho conocer nuevas mani
festaciones que aclaran y am
plían la anterior información.

"Personalmente — nos dijo el 
Sr. Unamuno — no tengo, ni pue
do tener interés alguno en per
manecer al frente de los destinos 
del Club BAM, y mi actitud al 
considerar el acuerdo adoptado 
por la Asamblea General en 
cuanto a la prórroga de mi man
dato, no obedece en modo algu
no a motivos personales, sino 
precisamente al propósito de 
cumplir debidamente y en su to
talidad la misión que me fué con
fiada".

"He dicho y repito — siguió 
manifestando el compañero Una
muno — que si veinte socios pi
den por escrito que se celebren 
elecciones, dichas elecciones se 
convocarán, pero antes, habrá de 
llamarse a una Asamblea Gene

ral extraordinaria con el objeto 
de informar a la misma debida
mente de la labor realizada por 
la actual Junta Directiva, a fin de 
que los componentes de la mis
ma conozcan debidamente lo que 
significa para el Club BAM con
tar en la actualidad con una pro
piedad, terreno y casa-club, cuyo 
valor se aproxima a los seis mil 
balboas, cuando anteriormente el 
Club no tenía propiedad alguna.

"Si hay elecciones — dijo el 
Sr. Unamuno — me postularé co
mo candidato, no por interés per
sonal alguno de seguir al frente 
de dicha asociación, sino porque 
considero un deber cumplir de
bidamente el mandato que me 
fué confiado por Iq Asamblea Ge
neral cuando fui señalado para 
permanecer en el cargo hasta el 
año próximo y dar cumplimiento. 
a la misión que nos habíamos 
propuesto. El interés de la ma
yoría de los .socios que desean 
que la obra se realice y se com.- 
piete, debe prevalecer sobre la 
opinión de los menos, y por- eso, 
en cumplimiento de un acuerdo

adoptado por dicha mayoría, con
sidero un deber mío permanecer 
al frente del Club BAM hasta el 
año próximo. Ya el Club BAM 
ha logrado cancelar su deuda 
con la Cervecería; ya han podido 
empezar a percibirse las sumas 
que, en concepto de subvención 
al Club entrega mensualmente la 
Empresa, y dentro de muy poco 
tiempo, una vez canceladas las 
otras deudas pendientes, el Club 
estará en condiciones económi
cas . de poder organizar, por lo 
menos cuatro grandes paseos por 
año y otras actividades sociales. 
Esto no ha podido lograrse sin 
esfuerzo, y entendiendo que la 
mayoría de los socios aprueban 
en todas sus partes la labor de 
la actual Junta Directiva, en la 
seguridad de que se dará com
pleto cumplimiento al programa 
que ha sido trazado, estimo mi 
deber, repito, continuar al frente 
del Club BAM hasta el año pró
ximo. Es el interés del Club, de 
la mayoría de los socios, lo que 
decide mi actitud a este respec
to", terminó diciendo el compa
ñero Unamuno.

Tome SIEMPRE 
C E R V E Z A  B A L B O A

CUMPLIO AÑOS . . .
(Viene de la Pág. 3) 

compañero más, al haberse he
cho acreedor por su cultura, ama
bilidad y don de gentes, al am
plio afecto que aquí se le profe
sa. Caballeroso siempre, acoge
dor. y cordial, no hay actividad 
"cervecera" en la que Don Mani 
no resulte indispensable, habien
do logrado establecer entre noso
tros indestructibles vínculos de 
amistad. Por ello su cumplea
ños ha sido una fiesta de todos 
y por eso también a las innume
rables felicitaciones recibidas en 
su día queremos unir las nues
tras, sabiendo que, al hacerlo, ex
presamos el sentir de todos los 
compañeros.

ACTO CULTURAL . . .
(Viene de la Pág. 3)

películas cedidas por el Servicio Informativo de la Embajada de los 
Estados Unidos. Dichas películas, del mayor interés, relativas a la 
organización del movimiento sindical y obrero en los Estados Unidos, 
fueron particularmente elogiadas por la numerosa concurrencia que 
llenaba el salón de descanso de la Oficina Principal de la Empresa, 
donde se llevó a cabo el acto.

Se ha hecho notar con elogio, la presencia de numerosas damas, 
familiares de los miembros del Sindicato de la Cervecería, lo cual 
indica el interés que estos actos culturales despiertan. Los organi
zadores de este acto se han anotado un rotundo éxito, que anticipa 
desde ahora el de los que habrán de organizarse en fecha próxima.

Esté atento al anuncio del próximo concurso
"CANADA DRY"
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